



INICIO DE CURSO 2017/18 - INFORMACIÓN ADICIONAL PARA 1º DE ENSEÑANZAS BÁSICAS

- El alumnado acudirá a clase el día y a la hora que indique su horario. Es importante que sepa el nombre de sus profesores, tanto el de Instrumento como el de Lenguaje Musical. El número de Aula correspondiente a cada asignatura aparece en los horarios que se publican. Las aulas numeradas con un número simple (ej: "16") son del edificio del conservatorio; las referidas con dos números separados por un punto (ej: "2.12") se encuentran en el edificio contiguo del IES Alborán.
- El tutor del alumno es el Profesor de Instrumento.
- Durante las primeras clases los profesores recibirán a las familias y les informarán del material, libros de texto o instrumento que el alumnado necesitará durante el curso, así como del funcionamiento y dinámica de las clases y del conservatorio. También les facilitarán la información de tipo general que, en la habitual tutoría de principio de curso, se da al resto del alumnado del conservatorio. Preguntad todo lo que haga falta, ¡no os quedéis con dudas!
- Las ausencias del profesorado se publican cada día a partir de las 13:30 horas en la página web del Conservatorio y en conserjería. Aun así, se puede producir alguna ausencia de última hora que conste en conserjería pero que no se haya podido publicar en la web...así que si un alumno llega y no encuentra al profe, deberá esperar en la Biblioteca del Centro (situada en la planta baja del edificio del Conservatorio y atendida por profesores de guardia) hasta la siguiente clase o fin de su horario en el Centro, o hasta que algún familiar venga a recogerlo.
- Las clases en el Conservatorio se imparten en dos edificios, en el propio del Conservatorio y en el IES Alborán. La entrada a este último está situada frente a la puerta de entrada del Conservatorio. Ambas entradas están separadas por una calle peatonal. Las clases de Lenguaje Musical se imparten en el edificio del Conservatorio, mientras que las de Instrumento se imparten en los dos.
- Las Enseñanzas de Música son super divertidas, pero muy diferentes de las Enseñanzas Obligatorias (el cole): en las clases de instrumento hay entre 2 y 3 alumnos, y las de Lenguaje Musical alrededor de 15, y no pararás de cantar y, poco a poco, de tocar también, ¡claro!...además, en el Conservatorio se hacen muchísimas actividades, pero hay que estudiar y practicar un poquito todos los días en casa...¡seguro que no cuesta tanto con ayuda de toda la familia!

**ALUMNOS Y FAMILIAS, BIENVENIDOS AL
CONSERVATORIO DE ALMERÍA, Y
¡ENHORABUENA POR HABER ENTRADO EN EL
MARAVILLOSO MUNDO DE LA MÚSICA!**

